

Die „intelligenten“ Stromzähler kommen

Jenbacher Haushalte werden bis zum Jahr 2019 mit sogenannten intelligenten Stromzählern ausgestattet. Die ersten 300 Geräte wurden bereits installiert. Für Konsumenten wird damit der eigene Stromverbrauch transparenter.

Die Elektrizitätswerke Prantl GmbH & Co KG sind gesetzlich verpflichtet, in ihrem Netzgebiet bis Ende 2019 alle bestehenden Stromzähler durch elektronische Stromzähler, sogenannte Smart Meter, zu ersetzen. Für den Wechsel sind weder aufwändige Arbeiten erforderlich noch entstehen dem Kunden Kosten.

Ein wesentlicher Vorteil von Smart Meter ist die tägliche, automatische Übertragung der Verbrauchswerte. Diese erspart zukünftig die jährliche, manuelle Ablesung und ermöglicht den Konsumenten, ihren Verbrauch über ein eigenes Onlineportal einzusehen und dadurch Möglichkeiten zur Energieeinsparung zu finden. Die aktuellen Werte ermöglichen zudem vor allem bei Umzügen eine einfache Abrechnung.

Alle Kunden werden **rechtzeitig** vor dem Tausch der Stromzähler durch die Elektrizitätswerke Prantl GmbH & Co KG verständigt. Für weitere Fragen zum Thema Smart Meter stehen unsere Mitarbeiter gerne zur Verfügung. Detaillierte Informationen finden Sie zudem auf der Homepage der E-Control Austria unter www.e-control.at/konsumenten/energie-sparen/smart-metering.

Jenbach, Juni 2017